

Inserte su publicidad aquí

Noticias

Andalucía
España
Mundo
Economía
Sucesos
Sociedad
Cultura
Deportes
Contraportada

Portada

Actualidad
LocalDeportes
Local

Editorial

Opinión

Noticias Actualidad Local

Una encuesta donde se aprecian las principales preocupaciones de los accitanos

En una encuesta encargada por Diputación y hecha pública la pasada semana sobre Guadix se vierten datos como que el Partido Popular aventaja al PSOE en 2,2 puntos de cara a las municipales o que la principal preocupación de los accitanos es el desempleo

Publicidad

 A. PÉREZ GUADIX

El centro de análisis y documentación política y electoral de Andalucía de la [universidad de Granada](#) (CAPDEA), a raíz de un encargo de la Diputación de Granada, ha llevado a cabo una encuesta en los principales municipios de la provincia de Granada.

Servicios

Televisión
Cartelera
Farmacias
Horóscopo
Azar
Foros Discusión

Guadix es una de las ciudades donde se ha realizado esta encuesta que tiene como objetivos evaluar la opinión que los accitanos tienen de su ciudad y de la gestión municipal así como conocer el grado de opinión ante la política y los políticos locales, y las expectativas electorales de las diferentes fuerzas políticas.

Centrándonos en la encuesta accitana, se han realizado cuatrocientas entrevistas telefónicas asistidas por ordenador (CATI) a personas a partir de 18 años. Las entrevistas se han distribuido por cuotas de sexo y edad de acuerdo a la proporción real de la población de la ciudad. Aunque la encuesta se ha hecho pública esta semana pasada, la fecha de realización de las entrevistas fueron los días 6, 7 y 8 de mayo de 2006. El error estimado de la misma es de $\pm 5,4\%$.

Especiales



Resultados vertidos

La encuesta se hace eco en primer lugar sobre la situación personal, económica y política.

De esta forma se puede apreciar que la valoración de la situación económica que hacen los accitanos es negativa, ya que el 32,8% la considera mala, el 29,3% regular y el 25,5% buena. Resultados muy diferentes a la media de la provincia, donde el 35,5% la considera buena.

Con respecto a la situación política, los ciudadanos la califican buena o regular, ya que por lo primero se decantan el 27,3% y el 27% por lo segundo. Destaca que el 22,3% la considera mala.

Guadix destaca como principal problema del municipio el empleo, con un 72,3%, seguido por las comunicaciones, infraestructuras y aparcamientos con un 17,1%, la sanidad con un 14,9%, las obras públicas en el municipio con el 14,1%, seguidos por la vivienda, el tráfico, la limpieza en el municipio y el urbanismo y patrimonio histórico con un 13,4%, 12,8%, 11,6% y 7,3% respectivamente.

Datos que se corroboran cuando se encuesta sobre los principales problemas a nivel personal, ya que el 38,8% comenta que el paro, el 12,8% la infraestructuras y el 12,3% los problemas de índole económica.

En cuanto a las responsabilidades para solucionar todos estos problemas, los accitanos señalan, con un 79,8%, le corresponde al ayuntamiento, seguido por la Junta de Andalucía con un 53% y el Gobierno central y Diputación con un 42,8% y 41,8% respectivamente.

La valoración del Gobierno central y la Junta es considerada en líneas generales buena con un 32,5% y 38,3% respectivamente, calificada como regular por poco más del 20%.

Gestión municipal

En una puntuación del 0 al 10, los vecinos de Guadix otorgan de media un 5,58 la actuación del equipo de gobierno durante la actual legislatura. La actuación de la oposición es considerada buena por un 29%, mientras que el 21,3% no la considera ni buena ni mala. El 17,3% la consideran mala.

La valoración del ayuntamiento en la gestión de los servicios municipales vierte los